UNION SPORTIVE LAPEYROUSE

Coté sportif...

Pour cette première saison en promotion de district, la tâche fut rude pour les hommes de Cajou.

L'équipe A s'est maintenue lors de l'ultime journée grâce à une victoire 1 à 0 à l'extérieur.

L'équipe B quant à elle termine à la 4^{ème} place de sa poule de 3^{ème} division et aurait pu faire beaucoup mieux sans les eternels problèmes d'effectif.

Suite à une blessure Christophe Bonhammour a décidé de faire arbitre officiel, ce qui nous permet d'avoir droit à 6 mutations cette année. Pour l'instant nous enregistrons 6 arrivées et 1 départ.

Nous sommes repartis pour une saison tout aussi difficile, car le niveau des poules des deux équipes parait plus relevé que l'année passée. Au niveau des vétérans l'ambiance et la motivation sont toujours au rendez-vous; sous la houlette de Patoche nous avons fait une dizaine de matchs l'année dernière et autant de 3^{ème} mi-temps! C'est reparti cette saison avec un planning bien chargé et quelques recrues supplémentaires.

Pour les plus jeunes, l'Union Sportive est entrée dans une structure appelée « Football en pays minier », structure qui a pour but de regrouper tous les jeunes des clubs situés autour de ST-Eloy et qui permet aux nouvelles pousses Lapeyrousiennes de jouer au foot, chose qui serait très difficile avec les seuls joueurs de Lapeyrouse.



UNION SPORTIVE LAPEYROUSE



Côté festif...

Le 8 janvier 2011, une soirée a été organisée pour une remise de maillots par Eve et Michel du restaurant Le Bruges, ainsi que des sweats financés en partie par le groupe Godignon; merci encore à ces généreux donateurs qui montrent leur attachement au club.

Le bal du Foot a eu lieu le samedi 26 mars avec plus de 280 entrées, et le tournoi de sixte le 2 juin.

La journée champêtre, qui cloture traditionnellement la saison, a permis aux plus téméraires de s'essayer à l'accrobranche à Echassières

Enfin notre traditionnelle Tartiflette du 10 novembre a encore connu un vif succès, 120 personnes ont pu apprécier ce repas préparé par Le Bruges.

Autre nouveauté de l'année, la création, à l'initiative de Christophe Bonhammour, du site internet du club, site accessible à l'adresse suivante :

http://us-lapeyrouse.footeo.com/ . Le site a reçu , à ce jour, près de 10000

visites

De plus, vous avez accès à la rubrique foot du site de Lapeyrouse

http://63lapeyrouse.free.fr/
à tous les comptes-rendus des rencontres du club, ceci grâce à Jean Colas

Bienvenue à Evan Perrin et Louis Bonhammour dans ce monde de footeux et félicitations aux parents.

Nous présentons également tous nos voeux de bonheur à Romain et Lucie Guillot. Ainsi qu'à Jérôme et Sabrina Lalliot.

L'USL vous souhaite une bonne année 2012.

